

Namiki Secondary School

PTA communication

茨城県立並木中等教育学校 PTA 会長 山口 淳

校 長 井坂 孝

令和2年7月18日(土) 令和2年度第1回合同役員会がありました。(総合実践室9:00~)

【会長あいさつ】

- ・コロナウィルスの影響で昨年度末からいろいろと変わってしまった状況にあります。通常ですとPTA総会で 承認を受けてから合同役員会を開催して活動を開始するところですが、開始が7月となりました。
- ・PTAの活動についても自粛という形にありますが、基本的には学校の行事に連動して行って行きたいと思っています。かえで祭の中止、学年ごとの行事の中止という状況のもと、なるべく通常の活動が出来るように努力はしていきますが、県、国、学校の決定に準じた活動を行っていきたいと思っています。

【学校長あいさつ】

- ・みなさん,おはようございます。校長の井坂 孝です。本日は,ご多用の中,合同役員会にご出席いただき,誠にありがとうございます。
- ・6月8日から通常授業が再開され、日常が少し戻ってまいりました。成績は例年とあまり変わりはないようですが、成績上位と下位との間で少しだけ差がひらいているように感じています。その点を夏休み期間中、3週間程度の授業を行う中で、出来るだけ縮めていきたいと考えています。
- ・学校行事のほうですが、10月にウォークラリーを実施する予定です。例年ですと1泊2日ですが、本年度は「泊」は行わず、1日のみの実施という事としました。宿泊時の感染が心配ということが大きな理由です。石岡から本校までというルートで考えています。ただし、これに関しましても新型コロナウィルス感染拡大が大きい場合は検討する形になります。
- ・新1年生に向けた学校説明会に関してですが、8月8日(土)に実施することになりました。現小学校6年生とその保護者1名に限定します。ノバホールで定員を半分にして2部制で実施予定です。現小学校4年生および5年生に関しては、10月18日の学校公開日に来てもらおうと考えています。ただ、その場合、在校生の保護者の方もいらしてしまうと「密」になってしまうため、在校生の保護者の方には各年次で今後実施される年次懇談会の際に、授業を観てもらう事を考えております。
- ・延期となっておりましたSSH成果報告会は8月24日(月)に実施いたします。こちらも新型コロナウィルスの関係で、定員は収容人数の半数とし、4~6年次と教育関係者の参加とします。申し訳ありませんが保護者の参加は密を防ぐため、遠慮いただくこととなりました。
- ・修学旅行関係ですが5年次は11月にベトナムを考えていましたが、入出国制限の関係上、沖縄に変更の予定です。3年次の広島、京都は予定通り実施の予定でいます。さらに4年次のニュージーランド研修は通常は夏休みに実施しておりますが、本年は来年3月、春休み直前から春休みにかけて延期しています。ただし、いずれも、状況によっては変更や中止もあり得ます。ご理解の程、お願いいたします。

【今後の活動について】

• 支部総会

実施の方向で検討し、時期・方式については学校とも相談しながら確定させることとする。 議題について、次回合同役員会にて、各支部長からの意見を踏まえて検討を行う。

・広報誌「つばさ」発行

例年は7月中旬に一度発行しているが、今年度はこれから作成について検討する。 先生方の紹介や各種行事の紹介等があるので、なるべく1回は発行できる方向で検討をしていく。

• 生徒指導

8月の「まつりつくば」巡視は中止(「まつりつくば」が開催されないため)。

TXの電車登校指導、周辺の学校との挨拶運動などは、学校側とも相談しながら対応を検討する。 ウォークラリーの立哨については、9月の第1回生徒指導委員会にて担当などを決めて対応する。

・ウォークラリーのボランティア

今年度は青年の家の清掃対応などは不要 (宿泊は実施しないため)。

寝袋の積み込みに関するボランティアも同様に不要。

立哨についてもボランティアの募集は行わない。

生徒達の戻りが夕方から夜のため、豚汁の中止を含めどのような出迎えを行うかを今後検討する。

• 年次懇談会

在校生の保護者の皆様には、年次懇談会の際に授業を観てもらう事を考えている。 日程については、各年次で、年次委員と主任の先生で今後調整をしながら決定していく。

・高 P 連の各種大会

今年度、7月までに実施予定だった大会は全て中止となった。 今後も、大会毎に判断されると思われるため、本部で都度対応をしていきたい。

※ 次回、合同役員会は、令和2年9月12日(土)10:00~総合実践室にて予定しております。